



RAPPORT MORAL 2022 DE LA PRESIDENTE

Bonjour,

Je commencerais mon assemblée générale en vous remerciant pour votre présence. Cette assemblée générale sera la dernière pour moi en tant que présidente et j'en profite pour remercier toutes celles et ceux qui ont œuvrés avec moi pendant mes presque 20 années au Comité directeur.

Je veux que cette Assemblée Générale, un peu particulière soit, un moment de convivialité, de rencontres et d'échanges sur les activités passés mais dans le respect et l'écoute de chacun.

Je remercie particulièrement et sincèrement :

- Les membres du Comité Directeur et du Bureau, aujourd'hui démissionnaires, ainsi que les responsables d'activités

Malgré une charge professionnelle toujours de plus en plus soutenue, ils ont su assurer leurs missions et leur engagement au sein du comité directeur ; et répondre sans délai à mes demandes.

- La Direction Départementale des Territoires, son directeur et son adjoint, pour leur soutien qui nous permet de faire cette assemblée générale dans de bonnes conditions, de laisser un temps pour chacune et chacun d'entre vous pour mieux connaître l'ASCEE et de nous soutenir dans nos manifestations, et qui a répondu, très souvent positivement à nos demandes.

- Le CLAS,
- Notre Fédération Nationale toujours à l'écoute des demandes des ASCE et de la Région.
- Les différents partenaires (Asma, atscaf)

Je vous rappelle que notre engagement associatif pour l'action sociale et d'entraide est totalement désintéressé puisqu'il s'accomplit bien souvent dans le bénévolat et demande beaucoup de disponibilité sur notre temps personnel (le WE par exemple) et non pas que par des autorisations spéciales d'absences.

Nos objectifs 2022 ont-ils été tenus ? :

A quelques adhérents prêts nous avons maintenu le nombre (165 au 31/12/2022) - MERCI pour votre fidélité et continuer à parler de l'association autour de vous.. Nombre d'adhérents à ce jour (au 03 mars) 127 adhérents dont :

52 ACTIFS - 36 RETRAITES - 39 EXTERIEURS



- Garder toujours notre motivation et le même objectif, à savoir satisfaire humainement et financièrement les adhérents : nous avons un peu perdu cette motivation du aux problèmes relationnelles depuis fin 2021.
- L'arbre de Noël, toujours maintenu grâce au CLAS et à l'ASMA ; les enfants ont reçus des cadeaux et ont eu le plaisir de voir le père Noël
- La mise à jour régulière de notre site internet grâce à Isabelle Soubeyrand qui s'est bien investie et qui continuera, je n'en doute pas.

Merci à la Présidente de l'ASMA (qui ne l'ai plus depuis très peu) et à son équipe pour leur convivialité et leur enthousiasme et leur disponibilité ainsi qu'à la Présidente du Clas.

Le déroulement des principales activités pour 2022

- Les travaux et l'entretien sur nos 4 et maintenant 3 unités d'accueil (2 mobil-home à La Cadière d'Azur et au Balcon du lac (vendu en décembre 2021) et la Yaute, afin qu'elles restent toujours attractives et que vous passiez d'agréables vacances (merci pour leur temps passés, leur prêt de matériel personnel, et connaissances, à nos «Mac Gyver» du bureau.)!!
- Notre journée 3P (pêche, pétanque et pic-nic) qui a été très appréciée par les autres départements de notre région qui étaient présents et qui, nous espérons, sera reconduite.
- Un samedi au marché de Turin et ses différents musées en partenariat avec l'ASMA et l'ATSCAF.
- Les mercredis ski pour les enfants avec l'ASMA
- Les diverses participations de nos adhérents aux challenges nationaux, régionaux ou départementaux sportif ou culturels.
- La signature d'une convention entre l'asce73 et l'ascee74, afin que, réciproquement, les adhérents puissent participer aux manifestations des deux départements proches.
- La vente de notre fourgon.

Les objectifs 2023 :

Je ne peux qu'en parler à titre d'adhérente que je serais à la fin de cette Assemblée Générale ;



- Continuer à gérer et proposer au mieux les achats groupés (cinéma, Gia, Cezam, parfums, chocolats, Fête du lac d'Annecy,.....). Suivi des stocks, des ventes et factures pour maintenir une régularité et une transparence.
- Organiser la journée à Turin pour le marché et les visites des musées, toujours très appréciés en régionale
- Continuer à s'ouvrir à notre région (7 départements) pour les manifestations, partager les besoins, les connaissances, des lieux insolites et improbables et nos activités.
- Toujours redonner le goût de participer à nos activités aux adhérents qui sont trop souvent absents.
- Le grand voyage en Afrique du sud qui aura lieu en octobre prochain qui est complet.

Petit rappel du fonctionnement au niveau régional

L'Union Régional des ASCE dispose, d'une compétence de plein exercice dans le cadre des buts poursuivis par la FNASCE.

Elle programme, anime et coordonne les activités sportives, culturelles et d'entraide régionales, sachant que les ASCE restent les principales organisatrices de ces activités. Dans ce cas, l'URASCE leur apporte une aide financière et/ou logistique et/ou humaine.

L'URASCE est représentée et animée par un Bureau élu pour trois ans : un(e) Président(e), un(e) Vice-président(e), un(e) Secrétaire, un(e) Trésorier(e) et un Vérificateur aux Comptes. Il faut être membre d'un CD ou du bureau d'une asce de la région pour postuler à l'URASCE.

Les ressources de L'URASCE sont constituées d'une aide fédérale forfaitaire, des aides spécifiques et une cotisation versée par chaque ASCEE de notre région.

Outre les manifestations régionales sous l'égide de l'URASCE, certaines ASCE se regroupent pour co-proposer des séjours et s'invitent mutuellement à leurs manifestations et cela fonctionne plutôt bien. Vous avez d'ailleurs pu le constater avec toutes les manifestations qui vous ont été proposées durant l'année 2022..

Nos 7 ASCEE de la Région ainsi que la nôtre ouvrons nos manifestations locales aux départements voisins, proposent des billetteries diverses, des journées ski, des challenges pétanque, culturels ou autres, des places pour la fête du lac, descente de l'Ardèche, fête des lumières.....

Ces pratiques démontrent la qualité et l'importance du lien social qui se transforme en lien amical, et auquel nous sommes attachés, et qui offre à nos adhérents une palette multiples d'activités dans nos trois sections, et de contacts au-delà de leur propre ASCE et la découverte de notre région et de notre beau pays en général et grâce à nos unités d'accueil.



doit toujours être présent dans les moments difficiles que ce soit humainement et/ou matériellement. Alors continuons à nous soutenir et à donner sans rien attendre en retour.

Bilan de chaque section

Je vais à présent laisser la parole, afin qu'ils vous exposent en détail le bilan de l'année 2022 et les projets de l'année 2023, aux Vice-présidents de chaque section ou leurs Adjoints, au Trésorier et au vérificateur aux comptes.

Merci de votre écoute et merci encore pour tout le reste.

Michèle MANENT

Présidente